



Actualités



Conseil Départemental
Bouches-du-Rhône
mercredi 7 février 2024

→ www.cgt-cd13.org

Site Arenc – Mirabeau 2 Compte rendu de la délégation F3SCT

« Redéploiement des services dans le bâtiment d'Arenc »

Cette réunion s'est déroulée en visio en présence du service de prévention, du service maintenance et organisation de la DITAS - DGAS, de Madame l'Architecte- Conseil DGAS, et des organisations syndicales. Notre syndicat présent lors de cette délégation a pu exprimer son inquiétude quant au devenir de ce bâtiment devenu vétuste mais aussi au maintien des agents de la Direction PHPBA et de la MDPH qui dénoncent depuis plusieurs mois une dégradation croissante des conditions de travail liées à l'état même du bâti.

Les objectifs du redéploiement des agents PHPBA / arrivée de la plateforme APA

Afin de regrouper le personnel dans une cohérence d'organisation, il a été annoncé la fermeture des étages non occupés afin d'en limiter et d'en sécuriser les accès. Les tournées de rondiers de sécurité seront néanmoins maintenues dans tout le bâtiment.

La Collectivité a décidé de remplacer tout le

L'ordre du jour présenté, s'il était nécessaire laisse de nombreuses questions quant au devenir de ce site. La collectivité interrogée sur ce sujet confirme sa volonté de maintenir les missions PHPBA et MDPH sur ce périmètre géographique ; plusieurs projets seraient à l'étude. Le maintien de l'activité sur ce territoire est également motivé par l'implantation de nombreux services publics comme par exemple la future cité judiciaire de Marseille sur le secteur de Euro-Méditerranée.

meuble vétuste. Le remplacement se fera durant le déménagement prévu les 11 et 12 mars en présence des agents et du service de déménagement.

La collectivité nous informe que des changements de matériel ont déjà eu lieu récemment : caissons, petits matériels, etc.

Les réservations de salles s'effectueront sur Outlook. Le 10^{ème} étage sera fermé et la salle de vision conférence sera transférée au niveau 2 (en attendant les nouvelles installa-

La CGT vous informe

www.cgt-cd13.org



**Formation Spécialisée
en Santé, Sécurité et
Conditions de Travail**

tions, la programmation est en cours) avec maintien des salles de réunion au 2^{ème} étage mutualisée avec la MDPH.

Les services concernés

■ Relocalisation à Arenc de la plateforme "Info APA 13"

La plateforme APA, jusqu'à présent située à Saint Sébastien intègrera Arenc le 12 mars, plus précisément le 3^{ème} étage du bâtiment. "Info APA 13" et les 11 agents viendront rejoindre la Direction PHPBA.

La Collectivité nous informe que des visites ont déjà été organisées en présence des agents et d'autres sont à prévoir pour finaliser l'organisation du déménagement du mois de mars 2024.

■ Mouvements internes sur Arenc

En bref :

- ▶ 6 agents du SDPH (Service départemental des personnes handicapées) déménagent du 8^{ème} étage au 4^{ème} étage
- ▶ Les agents du SCETPP (Service tarification et programmation pour personnes handicapées) basculent d'un bureau à l'autre sur le même étage soit le 6^{ème}
- ▶ 1 agent du SCETPBA (Service tarification et programmation pour personnes du bel-âge) déménage du 4^{ème} étage au 6^{ème} étage.
- ▶ 1 agent du service APA change de bureau tout en étant maintenu sur son étage actuel.
- ▶ Les services de tarifications seront regroupés au 6^{ème} étage MDPH, APA, PHPBA. (Inspecteurs de tarification notamment)
- ▶ 2 agents sont positionnés sur l'accueil général aux horaires d'ouverture suivantes de 8 h à 16 h
- ▶ 21 agents sont concernés par ce redéploiement et de nombreux agents sur des changements de bureaux sur un même étage.

■ Notre organisation syndicale a abordé :

Les travaux

Les travaux importants à effectuer sur le site d'Arenc afin de retrouver des conditions d'exercice optimisées.

Un calendrier de travaux s'impose afin d'anticiper les problématiques de climatisation mais aussi de prévenir tous dégâts matériels engendrés par les inondations. Un calendrier devrait être annoncé dans les prochains jours.

Le parking

Les problèmes d'insécurité liés au parking ont été abordés (panneaux d'ouverture défectueux). Une saisine officielle a été faite par la CGT en direction de la DRH.

Le partage du lieu avec d'autres services voire d'autres administrations

Des informations diverses peuvent être échangées en interne sur l'hébergement potentiel d'autres administrations ou partenaires. La Collectivité dit que cette hypothèse ne serait pas à l'ordre du jour.

Vente, relocalisation

Le peu de lisibilité des orientations de la Collectivité en la matière sont peu rassurantes. Si la prudence doit rester de mise dans toute transaction, l'absence de transparence peut être anxiogène pour les agents.

Une nouvelle réunion devrait nous être proposée dans les meilleurs délais afin d'aborder strictement le devenir de la localisation de la PHPBA et de la MDPH.

Nous ne manquerons pas de vous en informer !

**Les élu·e·s CGT
Formation 3SCT**

LA CGT, VOTRE SYNDICAT DE PROXIMITÉ.